

# Datenschutzinformationen - Data Protection Information – Reeperbahn Festival GmbH

## 1. Verantwortlicher im Sinne von Art. 4 Abs. 7 EU-DSGVO; Datenschutzbeauftragter

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist:

Unternehmen: Reeperbahn Festival GmbH ("wir")

Gesetzlicher Vertreter: Inferno Events GmbH & Co. KG, vertreten durch die Inferno Verwaltungs GmbH, diese vertreten durch Alexander Schulz und Detlef Schwarte (Geschäftsführer) sowie Karsten Jahnke Konzertdirektion GmbH (Geschäftsführer Karsten Jahnke, Hauke Tedsen, Ben Mitha)

Anschrift: Neuer Pferdemarkt 1, 20359 Hamburg

Telefon: + 49 (0) 40 43 17 959-17

E-Mail [contact@reeperbahnfestival.com](mailto:contact@reeperbahnfestival.com)  
Datenschutzbeauftragter: [datenschutz@habewi.de](mailto:datenschutz@habewi.de)

2. **Datenerhebung zum Zweck der Teilnahme am Reeperbahn Festival**  
Wenn Sie von uns ein Festivalticket erworben haben und/oder ein Ticket als Speaker bzw. Panelteilnehmer oder Pressevertreter besitzen, speichern wir Ihren Namen, Ihre Anschrift bzw. die Ihres Unternehmens sowie Ihre E-Mail Adresse und sonstigen von Ihnen mitgeteilten Kontaktinformationen, um mit Ihnen in Kontakt treten zu können und zur Abwicklung des Vertrages. Rechtsgrundlage hierfür ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 Buchst. b DS-GVO. Die anfallenden Daten löschen wir, nachdem die Speicherung nicht mehr erforderlich ist und wir nicht mehr zur Aufbewahrung verpflichtet sind. Bei allen Informationen im Zusammenhang mit dem Abschluss von Verträgen beträgt die Speicherdauer 6 Jahre.

### 3. Datenerhebung, wenn Sie mit uns in Kontakt treten

Wenn Sie mit uns per Post, Fax, E-Mail, telefonisch oder in sonstiger Weise in Kontakt treten, werden die von Ihnen dabei mitgeteilten Daten von uns gespeichert, um Ihr Anliegen zu bearbeiten und ggf. von Ihnen gestellte Fragen zu beantworten. Rechtsgrundlage hierfür ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 Buchst. f EU-DSGVO. Wird mit einer Kontaktaufnahme das Ziel verfolgt, einen Vertrag mit uns abzuschließen, ist Rechtsgrundlage zusätzlich Art. 6 Abs. 1 Satz 1 Buchst. b EU-DSGVO. Die anfallenden Daten löschen wir, nachdem die Speicherung nicht mehr erforderlich ist, oder wir schränken die Verarbeitung ein, falls gesetzliche Aufbewahrungspflichten bestehen.

### 4. Verarbeitung durch externe Dienstleister

Teilweise bedienen wir uns zur Verarbeitung Ihrer Daten externer Dienstleister. Diese wurden von uns sorgfältig ausgewählt und beauftragt, sind an unsere Weisungen gebunden und werden regelmäßig kontrolliert. Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Ihrer Daten durch verbundene Unternehmen oder externe Dienstleister ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 Buchst. f EU-DSGVO.

### 5. Datenerhebung bei Teilnahme an einer Festival- oder Konferenzveranstaltung

Zur Nachverfolgung von Corona Infektionsketten sind wir gesetzlich verpflichtet bei jedem Besucher einer unserer Veranstaltungen den Namen, die Wohnanschrift und eine Telefonnummer zu erfassen und diese 4 Wochen aufzubewahren (§ 7 (1) 1 – HmbSARS-CoV-2). Die Daten werden nur bei konkretem Verdacht an die zuständige Behörde herausgegeben und 4 Wochen nach Erhebung vernichtet. Die Rechtsgrundlage der Datenerhebung ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 Buchst. c EU-DSGVO.

### 6. Ihre Datenschutzrechte

Sie können unter der oben genannten Adresse Auskunft zu den über Sie gespeicherten Daten verlangen. Darüber hinaus können Sie die Berichtigung von Daten verlangen, wenn wir unrichtige Daten zu Ihrer Person gespeichert haben. Zudem haben Sie das Recht, unter Berücksichtigung der Zwecke der Verarbeitung die Vervollständigung der Ihre Person betreffenden Daten zu verlangen, wenn wir unvollständige Daten gespeichert haben. Außerdem können Sie unter bestimmten Voraussetzungen die Löschung Ihrer Daten verlangen. Ihnen kann auch ein Recht auf Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten sowie ein Recht auf Herausgabe der von Ihnen bereitgestellten Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zustehen. Sie haben das Recht, sich mit einer Beschwerde an eine Datenschutzbehörde zu wenden.

## 1. Data Controller within the meaning of Art. 4 para. 7 EU DSGVO; data protection officer

Responsible for data processing:

Company: Reeperbahn Festival GmbH ("us")

Legal Representative: Inferno Events GmbH & Co. KG, represented by Inferno Verwaltungs GmbH, represented by Alexander Schulz and Detlef Schwarte (managing directors) and Karsten Jahnke Konzertdirektion GmbH (Managing directors Karsten Jahnke, Hauke Tedsen, Ben Mitha)

Address: Neuer Pferdemarkt 1, 20359 Hamburg

Telefon: + 49 (0) 40 43 17 959-17

Email [contact@reeperbahnfestival.com](mailto:contact@reeperbahnfestival.com)  
Data Protection Officer [datenschutz@habewi.de](mailto:datenschutz@habewi.de)

2. **Data processing for the purpose of attending Reeperbahn Festival**  
If you have purchased a festival ticket from us and/or are ticket holder as a speaker, panel member or press representative, we will record your name, your address or that of your company as well as your e-mail address and other contact information you have provided in order to be able to contact you and to perform the agreement. The legal basis for this is Art. 6 (1) para. 1 lit. b GDPR. We erase the data once it is no longer required and we are no longer obliged to record it. The storage period for all information in connection with the conclusion of contracts is 6 years.

### 3. Data processing when you contact us

If you contact us by post, fax, e-mail, telephone or in any other way, we will record the information you provide in order to process your request and answer any questions you may have. The legal basis for this is Art. 6 para. 1 (f) GDPR. If the aim of establishing contact is to strike or negotiate a contract with us, the legal basis is additionally Art. 6 para. 1 (b) GDPR. We recorded data after the storage is no longer necessary, or we limit the processing, if legal recording obligations exist.

### 4. Processing by external service providers

In some cases we use external service providers to process your data. These have been carefully selected and commissioned by us, are bound by our instructions and are regularly checked. The legal basis for the processing of your data by affiliated companies or external service providers is Art. 6 para. 1 ( f) GDPR.

### 5. Data collection when attending a festival or conference event

In order to trace corona infection chains, we are legally obliged to record the name, residential address and telephone number of every attendee to one of our events and to keep these records for 4 weeks (§ 7 (1) para. 1 - HmbSARS-CoV-2). The data will only be transferred to the responsible authorities in case of concrete suspicion and will be erased 4 weeks after collection. The legal basis of the data collection is Art. 6 (1) para. 1 lit. c GDPR.

### 6. Your data protection rights

You can request information on the data collected about you at the above address. In addition, you can request the correction of data if we have stored incorrect personal data. In addition, taking into account the purposes of the processing, you have the right to request the completion of your personal data if we have stored incomplete data. You may also request the deletion of your data under certain conditions. You may also have a right to restrict the processing of your data and to have the data you provide disclosed in a structured, common and machine-readable format. You have the right to complain to a data protection authority.